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onseil de quartier

 

COMPTE-RENDU CONSEIL DE 

QUARTIER CENTRE VILLE DU 

10/12/2024 

ORDRE DU JOUR 

- Plénière conseil de quartier du 29 janvier 2025 

- Voisins vigilants 

- Projets « Budget participatif » - Sentier carte postale pédagogique – Circuits Vélo 

- Distribution de chocolats pour Noël 

- T-shirts 

- Signalétique centre-ville 

- Idées organisation évènements sur 2025 

Généralités 

Les élections du conseil de quartier ont eu lieu le 10 octobre.  

Charlotte est en arrêt maladie. C’est Adrien GUIVARCH qui la remplace. aguivarch@ville-

saint-avertin.fr 

Plénière conseils de quartier 

Adrien a écrit : “La plénière des CDQ, initialement prévue le 19 décembre, est repoussée au 

mercredi 29 janvier 2025 à 18H et ce, toujours à la Salle des Fêtes. 

Thème annoncé au comité directeur 

Il faut raconter notre déroulement d’année aux autres quartiers, petite synthèse 

T-shirts ou polos 

Est-ce qu’il y a déjà un conseil de quartier qui a fait des T-shirts ? oui Cangé 

=> proposition de logo faite. Faire un tableau excel pour donner choix taille, polo ou type de 

T-shirts, couleur (Tableau mis sur le drive).  

Pour le choix des couleurs essai avec différentes couleur mis sur le drive. 

Se serait bien que la couleur soit repérable lors des évènements  

Centre-Ville

mailto:aguivarch@ville-saint-avertin.fr
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Petite blague pour Pauline choix Jaune citron ou orange sanguine type Cerise de Groupama  

Coordonnées d’entreprises pour T-shirts 

  

- Société Nemery et Calmejane tél 06 73 99 93 42   jeanmarcdenis@nemery.fr  

- Grégory Pouilly commande 15 jours avant, il faut lui adresser le graphisme, et le 

nombre ce qui conditionne le prix. 

humanprotect37@gmail.com , 106 Avenue de Grammont 

- Exposant le 14 Décembre sur la place de la mairie : AurelFloc37 Bléré, 07 83 83 94 

19 aurelfloc37@outlook.fr 

Lui propose que l’on achète les T-shirts et il fait l’impression. (Surtout s’il n’y en a pas 

beaucoup) 

Attention si on choisit les polos se sera plus de la broderie. 

Thème sécurité 

Le terme Voisins vigilants a été remplacé par « Participation citoyenne » : un dispositif de 

surveillance mis en place entre les maires des communes et les forces de police pour 

engager des volontaires au sein de la population (les « référents ») afin de servir de relais 

dans le recueil et la communication de renseignements. 

On peut discuter de voisins vigilants avec nos voisins. Faut au minimum 50% de la rue OK 

Thème aménagement 

• Signalétique du centre-ville : 

Il est envisagé de revoir la signalétique au bénéfice des commerçants, notamment pour : 

• La boulangerie “La Fée aux Miettes”, qui souhaiterait des panneaux indiquant sa présence 

au niveau de la rue Chaumier et des deux ronds-points situés sur l’avenue du Lac à Saint-

Avertin. 

=> En attente du service technique. Anséric LEON n’est pas sûr de l’intérêt de la 

signalétique  

Proposer au camping de mettre une affiche avec la liste des boulangeries de la ville. 

 •Aménagements et projets pour le quartier (à confirmer) : 

• Réfection des trottoirs de la rue de Larcay 

=> engagement oral du maire pour les refaire 

On nous signale des chutes de personnes causées par le dépassement des pieds des 

barrières qui ont été coupées rue de Larcay (devant chez le Docteur Massir et la 

boulangerie) 

mailto:jeanmarcdenis@nemery.fr
mailto:humanprotect37@gmail.com
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Fiche faite le 8 janvier et envoyée à Adrien. 

• Customisation en trompe-l’œil du bloc gris à l’angle de la rue de Larcay et de la rue de 

Cormery, 

=> validé sans écrit aux frais du privé  

• Mise en place d’un arrêt-minute devant la boulangerie, qui pourrait bénéficier au 

restaurant “Le Faisan”. 

=> validé par écrit mais lieu non défini (actuellement en face de la boulangerie) 

Le conseil de quartier n’est pas convaincu de cet utilité.  

Une dépose minute devant le médecin serait judicieuce pour les personnes à mobilité 

réduite. 

Thème vie de quartier 

• Projets « Budget participatif » - Sentier carte postale pédagogique – Tracés Vélo 

Sentier carte postale pédagogique autour du lac de St avertin en faire une promenade 

rythmée par les différentes cartes postales paysage avant/après. Durée 50min, 3km 

Confirmation d’un budget participatif en 2025. Il faut qu’on chiffre et définir les projets en 

détails et voir si on inclut d’autres quartiers pour le sentier.  

• Distribution de chocolats pour Noël à la sortie des deux écoles Plantin-Brulon 

Chocolats achetés à la Maison Alexis. 

Distribution faite le 13 décembre, dernier jour avant les vacances. 

Petite remarque post réunion ; Prévoir l’an prochain des chocolats emballés individuellement 

et faire une communication par affiche avant.  

Idées organisation évènements sur 2025 

• Organisation d'un événement festif (karaoké d'hiver) 

Idée principale : Un karaoké pourrait être organisé cet hiver à la salle des fêtes pour 

renforcer la convivialité entre les habitants. 

Pauline : j’adore l’idée !!, encore mieux si on se déguise ? ou alors autour de carnaval 

autre événement, faire un apéro déguisé, ou goûter, les gens déguisés ont droit à une 

crêpe / gaufre gratuite !! 

• avec Grand Champ Marie-Charlotte,   
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=> Il ne faut pas trop de monde non plus. On est partant. Catherine se rapproche de MC 

pour fixer date si pro, budget 500€. 

• Braderie ou vide-greniers pour dynamiser le centre-ville 

Objectif : Organiser deux braderies par an pour aider les commerçants à se faire 

connaître et dynamiser le centre-ville. 

Proposition : Rendre piétonne une partie du centre-ville, notamment la zone allant de la 

rue Maurice Cotier à la Caisse d’Épargne, les samedis matin lors de ces événements. 

Des plots rétractables pourraient être installés pour permettre cette fermeture temporaire. 

Des discussions avec Laurent sont en cours à ce sujet. 

=> de la caisse d’épargne au feu. Laurent est d’accord. On suit les événements du 14/12. 

Remarque post réunion : L’évènement du 14 Décembre malgré le froid a amené beaucoup 

de familles. L’idée des dégustation huitres, saumon, brioche était super. Une remarque a été 

faite mettre fléchage pour indiquer lorsque qu’on est sur la place qu’il y a des exposants rue 

de Rochepinard. En effet le stand buvette et stand pour prendre les tickets pour le père Noël 

cachaient un peu l’accès à la rue. Les chorales à l’église ont attiré du monde également. 

• Un apéritif aux huîtres en centre-ville idée pour réunir le conseil de quartier de 

Grand Champ avec pour référent Marie Charlotte. Son évènement la nuit des étoiles 

a été une réussite t “la Nuit des Étoiles” qui s'est bien déroulée. PMU ou chez pascal  

=> si Centre-ville, il faut que MC mobilise pour faire descendre ses membres. Très vague, il 

faut retravailler cette idée. On pense qu’il ne faut pas être chez un commerçant, un lieu 

neutre sera mieux. 

Autres Idées d’animations pour l’année 2025 

• Organisation d’un vin chaud, 

=> on manque de ski. Mais tout le monde veut en boire. Au mois de mai un marché arrive le 

week-end. Sera fait à la marche de Candy 

La marche de Candy sera à Cangé. Mobilisation solidaire pour cette association comme 

l’année passée ? Groupe JAB et le magicien de l’année dernière sont prêts à venir 

=> 30/03/2025 à Cangé. Intégrer un vin chaud 

Evénement et son groupe JAB 

 

Pauline : organiser un tournois de belote ? tarot ? soirée jeux pour attirer les 30-45 ans ? 

(aux Grand Champs ils le font) 

refaire une conférence? quel thème? histoire avec le fameux historien de st av? prévention 

santé? info santé, sécurité informatique, …? 

Prochaine réunion le mardi 04/02 à 20h 


